

Lustiges Kinderspiel

Eisschollen Rennen

für Drinnen



Bei diesem Spiel geht es darum, dass die Kinder sich vorstellen, sie seien Eisbären, die von Eisscholle zu Eisscholle springen, und so zu ihrem Futter gelangen müssen.

Das Spiel wird am besten 1 gegen 1 gespielt. Pro Spieler benötigt man je 2 Handtücher oder Putzlappen und einen Korb gefüllt mit Fischen aus z.B. Alufolie.

Zur Fortbewegung dürfen nur diese zwei Eisschollen benutzt werden. Auf der anderen Zimmerseite angelangt, nimmt man einen Fisch aus dem Korb und muss ihn zur Eishöhle zurückbringen. Vorsicht die Eisschollen sind rutschig!

Gewonnen hat, wer zuerst 5 Fische in der Höhle hat.

Material:

- Pro Kind je 2 Handtücher oder Putzlappen
- Korb mit geformten Fischen

Viel Spass